

Ridwan Kamil Kagumi Cara Warga Muhammadiyah Menjaga Ukhuwah

Senin, 18-12-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANDUNG – Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Bandung pada Kamis (14/12) menggelar resepsi Milad Muhammadiyah ke 105 di Lapangan Sidolik Kota Bandung.

Turut hadir dalam acara tersebut Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Haedar Nashir, Walikota Bandung Ridwan Kamil, Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Rizal Fadhillah, Rifi Ali Mubarak Ketua PDM Kota Bandung, serta warga Muhammadiyah se- Kota Bandung.

Dalam sambutannya Ridwan Kamil mengatakan bahwa gelora Islam Berkemajuan yang selama ini dibawa Muhammadiyah telah diimplementasikan Pemerintah Kota Bandung dalam beragam program.

Salah satunya dengan program bayar zakat berbasis teknologi. Pemkot Bandung memiliki aplikasi ayo bayar zakat yang dapat diakses dengan aplikasi android maupun IOS.

“Tujuan dari aplikasi ini untuk memudahkan masyarakat dalam membayar zakat, dengan kemajuan teknologi yang ada aplikasi ini sangat membantu,” ujarnya.

Selain itu, anak-anak Bandung turut dijaga akidahnya melalui program Maghrib Mengaji, yang sudah digulirkan selama 3 tahun, selain itu juga terdapat program subuh berjamaah.

“Program itu digulirkan agar ummat Islam kembali bangkit dan bersatu, di sini lah nilai-nilai keislaman kekinian diterapkan Pemkot Bandung,” ucapnya.

Bekerjasama dengan Majelis Ulama Indonesia (MUI), Pemkot Bandung juga menerapkan dakwah digital. Dakwah digital ini dibuat guna menjangkau individu-individu yang membutuhkan asupan dakwah yang positif.

“Syariat-syariat agama islam diimplementasikan dengan semaksimal mungkin oleh Pemkot Bandung, sesuai dengan semangat Muhammadiyah yaitu Islam yang Berkemajuan,” imbuhnya.

Sebagai seorang pemimpin, lanjut Ridwan, harus memanfaatkan kesempatan yang ada dengan semaksimal mungkin untuk membantu masyarakat.

“Tugas saya sebagai pemimpin menerapkan semangat khoirunnas *anfa'uhum linnas, dimana Allah menempatkan kita, kita harus menjadi orang yang bermanfaat,*” ujarnya.

Selain itu, Ridwan Kamil juga mengatakan bahwa Warga Bandung memiliki *ukhuwah Islamiyah, ukhuwah wathaniyahnya, ukhuwah insaniyah, dan bashariyah* nya yang kuat.

“Dan sebagian besar yang paling hebat dan paling kompak ukhuwahnya adalah warga Muhammadiyah Kota Bandung,” ucapnya.

Dalam kesempatan itu Ridwan juga mengungkapkan bahwa ia merupakan alumni dari sekolah Muhammadiyah, yaitu TK ‘Aisyiyah 5 Dago Barat, Kota Bandung.

“Kalau tidak sekolah di sekolah Muhammadiyah mungkin saya tidak jadi walikota Bandung,”

pungkasnya. (**adam**)